



KAMOTO Junior High School NEWS

鴨志田中学校通信



鴨志田中学校
鴨中PTA

新型コロナ禍の「やれる・できる・可能なこと」

3年ぶりの「ふるさとマラソン大会」!

校長 濱崎 利司

12月中旬頃、風邪をひいてしまい体調が思わしくなく、通院して熱が高かったので、PCR検査を受診しました。初めてのことであり、鼻の中の痛みと結果が出るまで不安…。「陽性だったら…」「5日間出勤できないから、アレは副校長先生にやってもらわねば…」と仕事のことがばかりが頭をよぎりました。幸い、「陰性」でほっとしました!

さて、4日(日)に3年ぶりのふるさとマラソン大会が開催できました。これは地域主催の行事で、今回で第8回目(コロナ中止がなければ10回目)、前号で書きましたが「ふるさとマラソンで会おう」という地域の方との約束を果たせ、よかったです。但し、久しぶりとあって、教職員のメンバー交代や引継ぎ不足もあり、前日準備から当日に至るまで“手探り”感がありました。しかし、どうしてどうして地域の方々は始めたら、すぐに勤が戻り、てきぱきと活動に入られました。長年に亘って培ってこられた知識と経験はさすがです。

また、地域の学校連携として、今回から桐蔭学園高等学校硬式野球部の皆さんの大会運営へのお手伝いと、恒例となった日本体育大学サッカー部のお手伝いもありました。こうして地域の学校が一堂に会して連携できることは、鴨志田地域だからこそと思います。

今年一年も大変お世話になりました。来年も引き続き、よろしく願いいたします。

○連絡

- ・3学期始業式 令和5年1月10日(火)
- ・第38回卒業式 3月8日(水)*案内は1月中旬に配布・発送予定



PTA よいお知らせ

★標準服、体操服、ジャージのリサイクル品を募集しています。

受験シーズンに向けて、特に標準服の大きいサイズが不足しています!ご自宅に眠っている標準服などがありましたら、学校または鴨志田郵便局へお持ちください。

★紙ベルマーク、お待ちしております。ネットでのお買い物の際には、ウェブベルマークも利用してみてください。

★PTA 委員意向調査票のご提出ありがとうございました。こちらを基に3学期に委員決めをさせていただきます。

ご協力よろしく願いいたします。

本部役員一同

School Life



● ふるさとを駆け抜ける！ ふるさとマラソン

12月4日、暖かい日差しが照らす鴨志田町で、ふるさとマラソンが実施されました。3年ぶりの開催となったふるさとマラソンには、地域の小中学生や住民の方など、239名のランナーが会場に集まり、ふるさとを駆け抜けました。

鴨志田中学校からは、運動部の生徒を中心に78名の生徒が会場に集まりました。それぞれのペースで、完走を目指して走る姿が見られました。また、開会式では、鴨志田中学校の生徒が選手宣誓を務め、ふるさとマラソンを大いに盛り上げました。

地域にお住まいの方々からも、ランナーへのあたたかい声援がありました。多くのランナーの背中を後押しし、精一杯走ることができました。ありがとうございました。



200名以上のランナーが走ったふるさとマラソン
閉会式では、各部門の1位から3位までのランナーが表彰されました。

↓ 閉会式



↑ 選手宣誓

日頃の部活動や体育の授業で培った
体力・走力を生かし、最後まで走りきると、力強く宣誓しました。

● 鴨中米 今年もできました

12月16日、鴨志田中学校にて収穫祭が行われました。稲作実行委員会の生徒たちが中心となって約1年間かけて育てた“鴨中米”が収穫できたことを、全校生徒で祝うことができました。1人1合ずつ配られた鴨中米を、ぜひご家庭で味わっていただくと幸いです。

ほとんどが手作業だった稲作の体験を終えた生徒たちは、「稲を作る大変さを学んだ」、「大変だったが来年も挑戦したい」と話しました。

改めて食へのありがたみを感じられる体験となりました。

